

Nota informativa

6 de junio de 2024

Agenda de ocio y cultura

El Festival de la Movilidad y la Sostenibilidad MOGY, este fin de semana en Las Rozas

- Mañana se inaugura en el Recinto Ferial la 5^a edición de esta feria, que presenta soluciones en Movilidad, Sostenibilidad, Hogar y Smart Cities
- Una Masterclass de Fitness, torneos de fútbol y patinaje en línea, entre las citas deportivas
- Además, Got Talent en el Club Joven, un itinerario guiado por el Canal del Guadarrama y mercadillo solidario en la plaza de España

El Recinto Ferial de Las Rozas acoge, desde mañana y hasta el domingo, la 5ª edición de MOGY, el Festival de la Movilidad, el Hogar y la Ciudad Sostenible, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Las Rozas y Las Rozas Innova. Un evento referente en el ámbito de la movilidad y la sostenibilidad, que tiene como objetivo promover, difundir y concienciar a la sociedad por un mundo más sostenible, y presentar las soluciones que empresas e instituciones aportan para crear espacios limpios y con el mayor ahorro de recursos.

En MOGY, cuya entrada es gratuita, los visitantes encontrarán una gran variedad de actividades para disfrutar en familia. Así, habrá circuitos off-road en la que poner a prueba los vehículos 4x4; circuito AMI; exhibición de motos eléctricas de trial; iniciación al e-motocross; una quedada de coches eléctricos; charlas y ponencias; food trucks, Djs y los conciertos de Tennessee (7 de junio) y The Refrescos (8 de



junio) y una zona infantil con actividades lúdicas para los niños, coordinadas por monitores.

Además, los asistentes que se inscriban en la <u>web oficial de registro</u> podrán participar en varios sorteos, con premios como un renting gratuito durante 6 meses de un coche eléctrico; mochilas con panel solar o panel lead; una tarjeta para cargar el coche por valor de 300 euros, o una noche de hotel en una habitación *burbuja* con cena para dos, para lo que tendrán que subir a Instagram una foto o video y mencionar a la cuenta @MOGYFest. La información sobre el Festival MOGY está disponible en la página www.mogy.es.

Fin de semana deportivo

Mañana viernes, de 10 a 12 horas, en el polideportivo de Entremontes se celebrará una Masterclass de Fitness para todos los públicos, en la que los profesores de BonodeporteClass enseñarán diferentes disciplinas, como Zumba o Fitness Boxing, una actividad gratuita en la que no se requiere inscripción.

Durante el fin de semana tendrán lugar diferentes eventos deportivos, como el II Torneo de Fútbol femenino ELC Las Rozas, una competición oficial de la RFFM para categorías benjamín y alevín que se disputará en el campo de fútbol Padre Carlos Juárez Setién, el sábado y durante la mañana del domingo.

Y en el polideportivo de San José, en Las Matas, se celebrará el III Torneo José Luis Santamaría de Fútbol 11 masculino, en el que se enfrentarán las categorías infantil y cadete de primer año. Con ocho equipos, cuatro de ellos de Las Rozas, esta previsto para el sábado y domingo, a partir de las 9 horas.

La Fundación UAPO (Unidad de Apoyo al Paciente Oncológico) y el FPA se unen por una buena causa, organizando la II edición del Torneo solidario de veteranos Fútbol 7, con el fin de dar visibilidad al trabajo que realizan para dar respuesta a la necesidad de tratar los efectos que el cáncer impone sobre la salud y la calidad de vida de los pacientes. El Torneo se celebrará en el Recinto Ferial, el sábado de 9:30 a 15 horas.



Para finalizar, el Centro de Patinaje acogerá el sábado la All Star FMP, en la que participarán jugadores de todos los clubes de la liga autonómica madrileña de hockey línea de 13 a 21 horas.

Exposiciones

Hoy esta prevista la inauguración de *Fragmentos*, de la Universidad de Mayores de la UCM. En ella, los alumnos del taller "Escultura: estrategias en los procesos contemporáneos", muestran el resultado de sus investigaciones, que se centran en la elaboración, siempre a través de la cerámica, de nuevas concepciones en la representación del cuerpo humano. Se podrá ver en la Sala Auditorio hasta el 30 de junio.

Por su parte, la exposición 1975. Cambio de tercio continúa en la Sala Maruja Mallo, donde se podrá ver hasta el día 19 de este mes. Centrada en el año 1975, clave en la historia de España, recoge las fotografías del archivo del reportero gráfico taurino Santos Trullo, que ofrecen el retrato social de una época llamada a protagonizar cambios trascendentales en nuestra reciente historia, a la vez que relata la crónica sentimental de toda una generación.

Furor en el Club Joven y actividades de Educación Ambiental

Por su parte, el Club Joven Tu Espacio, el programa gratuito de ocio responsable dirigido a jóvenes de 11 a 17 años, ha preparado para este fin de semana la actividad Got Talent, dirigida a los miembros del Club Joven AMARILLO (de 11 a 13 años), mañana de 17:30 a 21 horas en el Centro de la Juventud, y el sábado, a la misma hora, también para los miembros del Club Joven BLANCO, enfocado a los chicos de 14 a 17 años. Got Talent se basa en el programa de televisión y los participantes podrán mostrar aquello que mejor saben hacer en el ámbito escénico.

Por su parte, el programa de Educación Ambiental ha preparado para este sábado el itinerario guiado *Explorando el Canal del Guadarrama*, una actividad en la que los asistentes podrán descubrir en familia la gran biodiversidad que alberga este ecosistema creado por el hombre y que tendrá lugar de 10:30 a 12 horas.

Para cerrar la agenda, la Asociación AMMER celebrará el sábado una nueva edición de su Mercadillo Solidario, en el que colaboran 18 asociaciones y en el que podrán



adquirirse objetos antiguos, fabricados a mano... Una buena oportunidad de conocer su trabajo y colaborar con los proyectos que están desarrollando. Los puestos se instalarán en la plaza de España de 10:30 a 14:30 horas.

